

Auf die Freundschaft

Von Luciano1908

Kapitel 1: Unsere Namen

Die Eto

Meine Freundin wählte den Hund,
als ihren Spitznamen.
Nun ist er es,
aber ist es recht,
einfach so zu sagen
"Ich bin der Hund"?
Keine Ahnung.

Die Zweite wählte die Schlange,
gefährlich, bissig und doch
immer hilfsbereit und nett.
Aber darf sie einfach entscheiden
"Ab heute bin ich eine Schlange!"?
Wieso nicht?

Ich wählte den Drachen,
stark, groß, mächtig
und doch
eingespeert, schwach und missverstanden.
Ich habe entschieden,
"Ich bin der Drache!"
Einfach so.

Ohne das wir es merken,
setzten wir uns gleich einem Tier,
einen Star,
einfach eines Symbols und versuchen
so zu werden wie sie.
Ob wir es schaffen
hängt von uns ab
aber das wir es wollen
kann jeder sehen.

Für jeden der sich auch einen Eto gleichgesetzt hat ^.~

Denn so können wir es schaffen, dass wir doch noch uralt werden ohne den Spass am Leben zu verlieren.